

Marinekameradschaft (MK) Lahnstein feiert Oktoberfest und blickt nach vorn

Fast 60 Mitglieder und Freunde der MK Lahnstein feierten im Schwimmbad-Restaurant „Apfelbaum“ in Niederlahnstein ein großartiges Oktoberfest.

Leider war es wegen der Folgeschäden des Brandes vor den Räumlichkeiten der MK in der Hochstraße Anfang August noch immer nicht möglich, wie gewohnt die Messe dafür zu nutzen. Dem Aufruf des MK-Vorsitzenden Hans-Georg Schwamb folgend waren zahlreiche



Gäste in bayerischem Outfit erschienen und gaben dem Thema „Oktoberfest“ den passenden Rahmen. Mit Schlachtplatte, Haxen, Kartoffelpüree und Sauerkraut wurde auch das Essensangebot dem Anlass gerecht.

Die Marinekameradschaft hat sich darauf eingestellt, dass ihre Messe im 12. Jahr am jetzigen Ort in diesem

Jahr leider nicht mehr für Treffen der Mitglieder und die Proben des Shanty-Chors genutzt werden kann. Leider spitzt sich auch die finanzielle Lage für die Kameradschaft zu, denn die nun vorliegende Rechnung für die Beseitigung der Brandschäden übersteigt das damalige Angebot der Reinigungsfirma „ohne Vorwarnung“ erheblich, und die Versicherung hält sich erst mal bedeckt.

Dennoch sollen den Mitgliedern Angebote für Zusammenkünfte gemacht werden. So ist der nächste Backsabend am 14. November 2025 in der Gaststätte WALDHAUS geplant.

Mit dem Ende der Renovierungsarbeiten – nach Reinigung des gesamten Innenraumes der MK-Räume muss nun noch die Fassade/Fensterfront entsprechend neu hergerichtet werden - sollen im neuen Jahr so bald als möglich die Anker gelichtet werden, und

das Vereinsleben in der MK-Messe wird dann hoffentlich wieder wie gewohnt Fahrt aufnehmen.

-wj-

Bildnachweis: Wolfgang Jäger, MK Lahnstein